

FAKTOR DETERMINAN PILIHAN PROFESI MAHASISWA PRODI PENDIDIKAN ADMINISTRASI PERKANTORAN FEB UNY SETELAH MENYELESAIKAN STUDI

Oleh: Muhyadi, Joko Kumoro, Rr. Chusnu Syarifa Diah Kusuma, Fajar Wahyu Nugroho

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi lulusan Program Studi Pendidikan Administrasi Perkantoran FEB UNY dalam memilih karir atau profesi setelah menyelesaikan studi dan prioritas pilihan profesi setelah menyelesaikan studi.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan *ex-post facto*. Variabel independen dalam penelitian ini adalah: lingkungan pemberi pengaruh (*influencer*), ketertarikan (minat) terhadap profesi bidang administrasi perkantoran, kondisi keuangan, kapasitas diri, dan budaya. sedangkan variabel dependennya adalah kesempatan berkarir dalam bidang administrasi perkantoran. Responden penelitian adalah mahasiswa Program Studi Pendidikan Administrasi FEB UNY sebanyak 333. Pengumpulan data menggunakan kuesioner yang sudah memenuhi persyaratan validitas dan reliabilitas. Analisis data dilakukan secara deskriptif dan analisis statistik teknik regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara bersama-sama, faktor pemberi pengaruh (*influencer*), ketertarikan/minat terhadap profesi, sumber keuangan pendukung studi, kapasitas diri, dan budaya berpengaruh secara signifikan terhadap kesempatan berkarir dalam bidang administrasi perkantoran. Ke lima variabel tersebut memberikan kontribusi sebesar 17,6% terhadap kesempatan berkarir dalam bidang administrasi perkantoran. Secara sendiri-sendiri faktor ketertarikan/minat terhadap profesi bidang administrasi perkantoran, kondisi keuangan, dan budaya berpengaruh secara signifikan terhadap kesempatan berkarir pada bidang administrasi perkantoran sedangkan faktor pemberi pengaruh (*influencer*) dan kapasitas diri tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kesempatan berkarir pada bidang administrasi perkantoran. Prioritas pertama pilihan karir lulusan setelah menyelesaikan studi adalah sebagai praktisi perkantoran, disusul wirausahawan MICE, pendidik, dan terakhir pranata laboratorium pendidikan.

Kata Kunci: *administrasi perkantoran, kesempatan berkarir*